



Pièces

4 Pièces

Superficie

92 m²

Référence

ESTIVE C001

Prix

610 000 €

Morzine

Appartement à vendre (74110)

Superbe appartement de type T3 + cabine à Morzine Situé à Morzine, cet emplacement permettra d'allier le calme et une vue montagne à couper le souffle tout en permettant d'accéder à l'ensemble des commodités rapidement et aisément ! L'appartement C001 est situé au rez-de-chaussée d'un chalet collectif de 6 logements et sera composé de deux chambres séparées, un coin nuit, un séjour/cuisine spacieux de 24m², une salle de bains et d'1 WC indépendant pour une superficie totale de 92,02m². La pièce de vie dispose également d'un d'une grande terrasse privée de 15m², idéale pour une résidence ...

Superb T3 + Cabin Apartment in Morzine Located in Morzine, this location offers tranquility and breathtaking mountain views, while providing quick and easy access to all amenities! Apartment C001 is located on the ground floor of a collective chalet with 6 units and will consist of two separate bedrooms, a sleeping alcove (cabine), a spacious living room/kitchen of 24m², a bathroom, and a separate WC, for a total surface area of 92.02m². The living area also features a large private terrace of 15m², ideal for a primary residence to enjoy the garden. This high-end apartment will benefit from ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

